
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・とても楽しかったです。プロの人の絵を生で見るのなんて一生のうちでそんなにな

いでしょうし、実物を見る機会なんて、そうそうないと思います。とても貴重な体験

だと思いました。コラージェというのをやるのも今回のワークショップで初めて体験

しました。とてもいい経験だと思いました。また、こういうことをする機会があれば

いいなと思います。                      （中２） 

・いろいろな人の作品が見られて楽しかったです。他の人のプラスのイメージやマイ

ナスのイメージを見て、いろんな個性があるんだなと思いました。あと、プロの方に

指導をしてもらえてうれしかったです。             （中２） 

・みんな自分とは違うイメージをもっていておもしろいなと思った。いろいろなはり

かたをしていて、そんなはりかたがあるんだと思った。プロの人の作品を見て、とて

も心に残った。これから、ワークショップに参加したことを力にして、いい作品を作

れるようにがんばりたいです。                 （中２） 

・いろんな人の作品を見ることで、いろんな人の個性を感じることが出来て良かった

です。いろんな人の作品を見て、自分のと比べて、どこが違うかを見直せることを、

いろんな人の作品を見て感じました。（写真のはり方など）     （中１） 

・自分の作品を見てもらって感想を言ってもらったのはうれしかったです。みんなの

作品も、良いアイデアが入っていたりして勉強になりました。人の作品を見て感想を

もてるのは、いいことだと思いました。             （中１） 

・コラージュを作ったりしたのは初めてだったので、どんなものをつくるかわからな

かったけど、みんな自由にやっていたので楽しかったです。作家さんといっしょに作

品をつくったりして、とても貴重な体験ができてよかったです。  （中１） 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉崎 正則氏 作品 

平面 野原 一郎氏、 立体 小林 晃一氏 作品 

樋口 広一郎氏 作品 

・足と体のラインがとてもきれいだなと

思った。小さい男の子の頭は、なんでへ

こんでいるんだろうと思った。 

 

・一言で言うととても怖かった。描く子

どもみんなが、どこか崩壊していたから

です。両性具有の話もなんか怖かったで

すが、こういう病気が差別されなければ

いいなと思います。 

<野原氏の作品> 

・なんかだまし絵っぽいなと思いまし

た。色が補色になっていて、オレンジが

浮き出て不思議な感じでした。 

 

<小林氏の作品> 

・「土の匂ひ」は、なんだか不思議な形

をしていました。木の形もキレイで、上

に乗っているのは何だろうと思いまし

た。よく見ると人間でした。 

・とてもかっこよく、そしてタイトルと

絵があっていて、とても分かりやすい作

品です。「内的風景」は、人間の心の中

を表した作品なのかなと思いました。白

い良心があり、黒い悪の部分もある、み

たいな。 

 

・「自由」の作品で、自由が表されてい

ました。黒と水色と白で自由を表現して

いるのがすごいと思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

タムラサトル氏 作品 

小高 一民氏 作品 

近藤 昌美氏 作品 

・いろんなワニがいて、かわいいと

思いました。特にオレンジ色のワニ

は、つぶらな瞳をしていてかわいか

ったです。５０分に１回動くという

ワニは、なぜ５０分に１回なのでし

ょう・・・。水色と緑のワニに乗っ

てみたいです。 

 

・わにの色を、水色や黄色などで表

現しているのはすごいなと思いま

した。わにに穴があいていて、ちょ

っとびっくりしました。 

・花瓶みたいのが、ハートの形にな

っていて、かわいいなと思いまし

た。ハスの成長過程みたいな感じで

キレイでした。色の塗り方が、キレ

イだなと思いました。 

 

・ヘルメットみたいのから花が咲い

ているのが不思議でした。花びらが

本物みたいで、色もすごくきれいに

塗ってあって、すごいと思いまし

た。 

・女の人らしいセンスというか、

女の人らしい絵だなと思った。描

いている絵は和風なものなのに、

ラメがついていたりして、とても

すてきだと感じた。白の背景にピ

ンクやミドリなどの奇抜な色を使

っていて、とてもきれいです。 

 

・はじにあった５色の色はなんな

んだろうと思った。木の枝に勢い

があってかっこよかった。真ん中

の骨がリアルできれいだった。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

恒 星 氏 作品 

・「KUU」はラピュタが見えてきそうでした。ひきこまれる感じのする絵で

した。「KAGU」は、見方によって、鳥にも人間にも見えたので、鳥人間だと

思いました。「One WOMAN」は、左半分が美人でした。 

 

・絵の色合いがとてもキレイでした。特に「KUU」と「恒星世界」がすてき

でした。世界観がすごくおもしろくて、不思議な感じでした。 


